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（ 2013 年 6 月 19 日）为了推动地产代理业专业化，地

产代理监管局（「监管局」）今日举办专业论坛，探讨地产

代理专业发展的路向和机遇。共有逾 200 名业界和公众人

士参加，就有关议题交流意见。  

 

继去年于十五周年庆典首次举办专业论坛后，监管局

今日再接再厉，举办以「剖析地产代理专业化发展路向」

为题的专业论坛，继续探讨地产代理的专业化发展。论坛

的讲者包括监管局行政总裁伍华强先生、长远房屋策略督

导委员会委员蔡涯棉先生，以及香港财务策划师学会主席

赵小宝先生。地产代理业界、公众人士及相关持分者共同

参与，探讨地产代理专业化这议题。  

 

监管局主席陈韵云女士在论坛上致欢迎辞时表示：「在

社会的要求日益提高的情况下，专业化是地产代理发展必

然方向，也能提升业界社会地位和自我期许，促进行业精

益求精。」  

 

她补充，期望通过这次论坛，引发社会上不同人士在

这个问题上多加探索，藉此刺激业界多思考专业化的问

题，也可为多年来朝着专业化方向自我提升的地产代理给

予支持和注入新的力量。  

 

在论坛上，伍华强先生藉着对其他专业行业的观察，

分析专业化的定义和元素，鼓励地产代理业界共同构建专
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业信念和文化。蔡涯棉先生从地产代理业界的角度，探讨

专业化带来的挑战和和机遇，阐述地产代理专业化的路

向。赵小宝先生则分享财务策划师的专业发展历程，专业

化带来的裨益，为地产代理的专业化发展提供参考。  

 

三位讲者同时参与由香港理工大学建筑及房地产学系

教授许智文教授主持的论坛讨论环节，进一步讨论地产代

理专业化议题及回答台下参加者的提问，交流意见。  

 

论坛的整个过程录影将上载至监管局网站及今次论坛

的媒体伙伴《信报》的网站，欢迎各界人士重温。  

 

 

 
讲者与主持于论坛讨论环节进一步讨论地产代理专业化议题。  
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监管局主席陈韵云女士（左二）与于专业论坛后与讲者及主持合照：监管局行

政总裁伍华强先生（左三）、长远房屋策略督导委员会委员蔡涯棉先生（右二）、

香港财务策划师学会主席赵小宝先生（右一）及香港理工大学建筑及房地产学

系教授许智文教授（左一）。 
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